

Hallo Dreamteam,

ihr habt uns ja eine ordentliche Feier beschert - aber im besten Sinne!!!

Wir wollen uns auf diesem Weg einfach noch mal bedanken für eure super Unterstützung. Bereits bei den Vorbereitungen und natürlich während der Party. Euch kann mann echt zu Hoch-Zeiten mitnehmen ;). Da würde so mancher gleich ein zweites und drittes Mal....

Rudis Einfälle waren spitze und werden uns und den Gästen unvergessen bleiben.

Der Toni ist der Partyfreak schlechthin! Weitere Kommentare sprengen die Tonleiter.

Wie sagte schon einer der Großen im Comedy-Genre: Damals war nicht alle Tage, wir sehen uns wieder, keine Frage! Oder so ähnlich....

Dankedankedanke.

Daniel und Traute